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後半となった。１回目と比べてはる
かに図解することが上手くなった。 

「日本の医療の課題」を図解しているが課題が多すぎてどこを
取り上げて深めていけばよいかてこづった。図解を書くために
文章を何度も読んで自分なりに考えていくと知識が増えた。 

手書きではできない技術がパワポ
なら可能になるため、より分かり易
い図解が出来上がると思った。 

膨大な情報をもらすことなく分かり易く、さらにそれ以上
のことを相手に伝えることができるような図解を、これか
ら何回も練って作り上げて行きたい。力がつくと思う。 

何回も線をひく取組を行ったら、徐々に見え
てくるものが多くなり、面白く感じることができ
た。まとめやすくなったのではないかと思う。 

人が見て分かるような図解
を書けるように頑張りたい。 

文章を軽く読み、線を引いて図解
を書くだけで、頭に文章の内容が
スラスラと入るのが実感できた。 

情報の取捨選択に悩む。 

図解が簡単にできるようになってきた。 

論点の事柄のつながりが見えてこな
い。図にするのはとても難しく思う。 

実に脳が動く。論理的
思考能力が培われる。 

ポイントや技術を学んできたが、実際に
描いてみると中々上手くいかない。基礎
を理解し、描けるように練習したい。 

難しいが完成したときの達成感は
すごいと思うので頑張りたいと思う。 

同じ形ばかり使ってしまう。図はく形を
変化させた方がいいのでしょうか？ 

体系化してストーリー
を見つけ出していく。 

消費税の増税について読み、社会
に金融、財政、成長もあったんです
が、国民の給料はまだ上がらない。 

全く知らない題材だったが、図解
にするためにどこが必要か自然と
考えて、内容もよく頭に入った。 

論理的思考が出来るよう
になっているのを実感した。 

パワポの方が見やすい図
解ができるので、ビジネス
スキルが上がると思った。 

紙に図を書いて、ある程
度形を作った上でパワー
ポイントに入力しました。 

自分が納得のいく図
解になるように、じっく
り読んで図解にしたい。 

将来に役立つと思うのでパワー
ポイントを使えるようになりたい。 

図解にすると一つから生み出されるも
のが凄くあって良かったと思います。 

テーマがアジア関連なので寺島先生の
本を読みながら作っていきたいと思う。 

パワーポイントは手書きより整理しや
すい。どのようにしたら面白い図が作
れるか、色々なものを参考に作りたい。 一歩一歩確実にこなしていきたい。 

改めてじっくり読み、線を引い
ていくと出来る気がしてきた。 

まとめる情報が多い。
いかにまとめられる
かが重要だと思う。 

長い文章からどの言葉が重要な
のか見極めるのが難しかった。 

必要なキーワードに
注意して文字を読むこ
とが大切だと思った。 

パワーポイントで図解を作って
みて、いつもと違う感覚で取り
組むことができて面白かった。 

ニュースなどで見たことがある記事
で興味があり、まとめやすかった。
見やすさ、内容がまだ未完成なので、
図を大きくして矢印を利用したい。 

全ての情報を一枚にまとめるのは非常に難しいと感じ
た。一方で良い効果も実感できた。いつもより体系的
に物事を考えるようになり、深めて行きたいと感じた。 

文章だと近くとの関連は見つかりますが、遠くにあるものとの
関連性は見つかりにくかったです。図にすると全体の関連性
に気づきやすくなり、出来ているような手ごたえがありました。 

大切なことであろう言葉を選ぶの
に知識が追い付かず苦戦した。 

読むだけでは理解が難しくても、図にすること
によって、自分なりに理解しやすくなった。 

頭の中でどのような図解を作ろうかと考えながら線を引くと、
ポイントやこの部分が欲しいなど、分かることができた。 
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難しそうだったが、図解してみると楽しい
と感じた。力が身に付いてきたのを感じた。 

今まで手書きだったので、パワーポイン
トで図解作成に挑戦してみようと思う。 

弁護士は確かに割に合わない職業だった。それを
いかに要点をまとめて、要らない物をはぶいて自
分の図解にするのはすごくやりがいがあった。 

パワーポイントは普段使わないので
新鮮だった。真剣に作業を行うと時
間が過ぎるのも早く集中できた。 

思ったより情報が少ないと感じたので、調べ
て少し足すことにしてみた。今までの中で一
番出来の良い図解になるよう頑張りたい。 

特別講座の要約を図解に
してくれるので、難しい内
容も簡単に分かりました。 より良いものを作り上げるため

には、たくさん試行錯誤を繰り
返さなくてはならないと思った。 

図には個性が出るの
で頑張ろうと思った。 

デザインを駆使して見やすく深く
分かり易く作成する。誰が見ても
分かり易いものに仕上げたい。 

一人ひとりが違うテーマでそれぞれ自分のまとめ
方で図解を作ることは面白く、新しい考えが得ら
れると思った。個性を出しつつ、他人に分かり易
く作ることの難しさとやりがいが感じられた。 

まとめるだけでも大変そう
だが、図解にできればス
テップアップができるはずだ。 

一流のライターが書いた文章を図解にする
のは難しい。自分で理解し図解の構成を考え
ると結構できる。言いたいことを理解しながら
図解しはじめると面白くなってきた。 

線を引いて大事な所をまとめて書くのはより理解でき
てよかった。パワーポイントの使い方が学べて良かっ
た。分かり易く深い図解を作れるよう頑張ります。 

授業では毎回新しい記事に目を通し図解
するので、図解の力が付くと共に新しい
知識も入ってくる。とても良い。 

自分が思ったようにうまくまとめ
ることができなくて難しい。 

重要な点に線を引くことで大切な事が簡単にわかる。図
解も書きやすくなるので、大切な作業だと思った。長い
文章の重要部分がすぐに分かり、とても良いと感じた。 

プロの方が作った記事を図解するという事で、よ
り実践的な部分に踏み込んだ感じがしました。 

図解をパワポを使って行うのは非常に難しく、し
かも論文の図解は大変である。しかし、この機
を乗りこえられたら、きっと身に付くのだろう。 

パワーポイントを用いて、上手くまと
め、人に分かり易く見せられるような
図解を作れたら良いと思った。 

パワーポイントで図を使う応用を覚えるこ
とで、社会に出て他の人との違いが出せ
るようにしっかりとマスターしたい。 

文章の理解、難しい単語の意
味、関係の把握に時間がかか
り、なかなか手が進まなかった。 

パワーポイントでの図解の作成は、意外と簡
単で楽そうに思えた。しかし論文が政治的な
もので難しい。マーカーを引くことやラインの
引き方に工夫することをしていきたい。 

図解するには理解していないとキーワードを抜き出す
ことができないので、何度も文章を読み返すことが必要
だと思った。パワーポイントで図解を作ることを身につ
け、社会や今後の自分に活かせるようにしたい。 

今日の授業では格差社会について考えた。世の中の
先が見えない減少で今どう生活していくかをよく考えな
ければならないと感じた。図解を沢山書いていきたい。 

パワポは、矢印など豊富で使いた
くなる。しかし、自分で項目や用途
を決め使わねばならないと感じた。 

今まで積み重ねた図解の作
業を発揮させて頑張ります。 

新しくパワーポイントの技術を得る事ができたので、
自分のためになった。完成に向けて頑張りたい。 

どのキーワードを出すかがポイント。そ
れを見極めるのはとても難しい。先生
からアドバイスやヒントを貰いたい。 

静かな雰囲気が集中をかり
たててとても有意義だった。 


